

Königspaar 2007/08

Herbert & Jutta Fischer

Aller Guten Dinge sind Drei!! So konnte ich mit dem 324. Schuss meinen Traum vom Schützenkönig in Langeneicke nach dem dritten Anlauf nun endlich verwirklichen. Zusammen mit unserem hervorragenden Adjutanten Dieter Lübbert und dem feierfreudigen Hofstaat erleben wir ein wunderschönes Schützenfestjahr. Unvergesslich geblieben sind u.a. der Ausmarsch zum Jubiläum der Bürgerschützen sowie der Diözesenball der Sebastianer in Geseke und natürlich die „trockene Baustelle“ beim Bundesschützenfest in Warstein.

Herbert Fischer